

## NOTAS

### NOTICIA SOBRE EL V CONGRESO DE ANABAD

VICENTA CORTÉS ALONSO

Nuestros colegas de Asturias, a los que tuvimos el gusto de ver en las sesiones del Congreso, en Zaragoza, publican en el nº 4 (1991) de su interesante *Boletín de la Asociación Asturiana de Bibliotecarios, Archiveros, Documentalistas y Museólogos*, AABADOM, p. 10-12, una noticia de tal reunión profesional. La ilustran con unas preciosas letras capitales historiadas (S, M, O, M, S, F) y su autora, Purificación Martínez Cardeñoso, da cuenta extensa de las actividades de... Bibliotecas.

Creo que ambas asociaciones hubieran preferido una atención a las otras tres ramas de Archivos, Museos y Documentación. Entre otras razones, porque fue precisamente la rama de Bibliotecas la que, por desdicha, no tuvo una ponencia que explicara el sabroso tema de «La accesibilidad», cosa que no se hace notar en la reseña de los actos.

Pero ese silencio podrá ser subsanado con las actas del Congreso, que aparecerán en los próximos números de nuestro *Boletín*.

